

SURAT TUGAS
0621/D.01/LPPM-UBSI/III/2022

Tentang

Webinar

24 March 2022

Pinnacle ALFA Edukasi and ELSA Corp

TEMA :

Education Transformation : How English Proficiency Increase Institution Credibility

- Menimbang :
1. Bahwa perlu di adakan pelaksanaan Seminar dalam rangka Seminar.
 2. Untuk keperluan tersebut, pada butir 1 (satu) di atas, maka perlu dibentuk Peserta Seminar.

MEMUTUSKAN

- Pertama : Menugaskan kepada saudara yang tercantum sebagai Peserta
Nurmala Dewi M.Pd
- Kedua : Mempunyai tugas sbb:
Melaksanakan Tugas yang diberikan dengan penuh rasa tanggung jawab.
- Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan akan diubah dan diperbaiki sebagaimana mestinya.

Jakarta, 17 Maret 2022

LPPM Universitas Bina Sarana Informatika

Ketua




Taufik Baidawi, M.Kom

Tembusan

- Rektor Universitas Bina Sarana Informatika
- Arsip
- Ybs

CERTIFICATE OF PARTICIPATION

This certificate is proudly presented to:

Nurmala Dewi

Who has successfully participated in the

EDUCATION TRANSFORMATION:

"How English Proficiency Increase Institution Credibility"

Presented by Joshua Liberty on 24 March 2022



JOSHUA LIBERTY

B2B Manager of ELSA, Corp



ARIF J. TARIGAN, S.TH., B.ED., M.PD.

Executive Director Pinnacle Alfa Edukasi

Webinar Strategi Meningkatkan Jumlah Guru Besar & Mempercepat Kenaikan Jabatan Fungsional Dosen



Disusun Oleh :

NAMA DOSEN : NURMALA DEWI

NIDN : 0309097106

**FAKULTAS KOMUNIKASI DAN BAHASA
PROGRAM STUDI BAHASA INGGRIS
UNIVERSITAS BINA SARANA INFORMATIKA
TAHUN 2022**

LAPORAN HASIL KEGIATAN

**Webinar Strategi Meningkatkan Jumlah Guru Besar &
Mempercepat Kenaikan Jabatan Fungsional Dosen**

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Kegiatan

Setiap perguruan tinggi di Indonesia wajib memiliki tenaga pendidik yang kompeten dan ahli di bidangnya. Oleh karena itu, seorang dosen harus terus meningkatkan kemampuannya baik dibidang ilmu yang ditekuninya maupun dalam meningkatkan jenjang kepegangannya. Dari bidang keilmuan, seorang dosen harus menempuh Pendidikan minimal S2 dan terus akan dituntut ke jenjang S3 untuk mendapatkan gelar Doktor, dan melakukan penelitian serta syarat lainnya agar bisa mendapatkan gelar Profesor dan menjadi guru besar. Namun perjalanan untuk mencapai jenjang yang tinggi ini tentu tidaklah mudah karena banyaknya syarat yang harus dipenuhi serta administrasi yang sangat rumit sehingga sedikit sekali orang yang mendapatkan gelar ini. Di Indonesia, dari 312.890 dosen, hanya 5.479 orang saja yang telah menyandang gelar Profesor, artinya, hanya 2% dosen di Indonesia yang sudah menjadi Profesor. Bukti bahwa sulitnya menjadi profesor di Indonesia, tercermin dari jumlah profesor di Indonesia yang masih rendah

Oleh karena itu Universitas Lampung (Unila) dan Sevima, sebuah Perusahaan Education Technology, yang telah 18 tahun berdiri dan menghadirkan solusi dan sistem akademik bagi perguruan tinggi, menggelar webinar dengan mengusung tema strategi meningkatkan jumlah guru besar dan mempercepat kenaikan jabatan fungsional dosen. Tercatat, 250 rektor dan 8.000 dosen mengikuti Webinar tersebut sehingga mencetak rekor dalam Museum Rekor Indonesia (Muri) untuk kegiatan Webinar Nasional dengan peserta terbanyak yang diikuti oleh Rektor se-Indonesia. Hadir sebagai pembicara Ketua Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa sekaligus Rektor Universitas Lampung Prof. Karomani dan Prof. Djohar Arifin selaku Anggota DPR yang membidangi bidang Pendidikan.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor Unila, Prof Karomani, membagikan strategi Unila dalam meningkatkan jumlah guru besar. Langkah pertama yakni manajemen kepemimpinan dan pemberdayaan dosen. Pimpinan Unila memegang prinsip jembar (semua ditolong tanpa ada

melihat latar belakangnya). Pimpinan juga menjadi kapten lapangan, kita pantau tahapannya. Jika ada titik lemah maka rektor ada disitu. Langkah selanjutnya adalah membuat tim percepatan guru besar dan melakukan pendampingan. Ada beberapa profesor yang diminta untuk mendampingi. Perlu juga membuat pertor untuk memberi insentif bagi dosen yang berhasil menulis di jurnal reputasi. Prof Karomani juga menjelaskan alasan sulitnya mencapai guru besar yakni kandidat atau calon guru besar harus menulis dan mempublikasikan tulisannya, dan kebanyakan tidak terbiasa menulis. Sementara itu, Anggota Komisi X DPR Prof. Djohar Arifin mengatakan, perlu adanya transformasi dalam rangka mempermudah persyaratan Profesor. Sesuai dengan slogan Kampus Merdeka, seharusnya gelar Profesor ditentukan secara langsung oleh kampus. Karena, kampuslah yang paling mengetahui potensi para dosennya masing-masing. Jika kampus itu yakin seseorang layak menjadi Profesor, tentu dengan kriteria yang jelas, maka tidak perlu lagi dibebani syarat administrasi yang begitu banyak. Senada, Jaya Suprana selaku Pendiri Rekor MURI juga menggarisbawahi keharusan Indonesia dapat mengejar kekurangan jumlah profesor atau guru besar tersebut. Rekor MURI kedelapan yang diraih oleh Universitas Lampung dan pertama kalinya diraih oleh SEVIMA ini, diharapkan Jaya dapat memberi inspirasi kepada seluruh perguruan tinggi di Indonesia. Agar bisa melahirkan para guru besar yang ahli dan kompeten.

1.2. Maksud dan Tujuan Kegiatan

Adapun maksud dan tujuan kegiatan ini adalah:

1. Memberikan wawasan dan meningkatkan jumlah dosen dalam mengurus jenjang karir sampai menjadi Guru Besar
2. Memperkenalkan strategi dan dalam mengurus kepangkatan dan mendorong Rektor perguruan tinggi untuk membantu para dosen dalam mengurus kepangkatan.

BAB II

LAPORAN KEGIATAN

2.1. Bentuk Kegiatan

Kegiatan webinar ini diselenggarakan oleh Universitas Lampung dan Sevima sebuah perusahaan yang bergerak dalam pendidikan. Webinar ini berlangsung melalui zoom meeting karena situasi pandemic covid 19 belum memungkinkan para peserta untuk berkumpul. Meeting ini dihadiri oleh ribuan dosen dan rector dari berbagai kalangan perguruan tinggi diseluruh Indonesia Pembicaraanya adalah Prof Karomani, Rektor Unila dan Prof. Djohar Arifin Anggota Komisi X DPR. Selain memaparkan bagaimana permasalahan dalam mengurus kepangkatan terutama menjadi guru besar, juga dijelsakan bagaimana strategi yang harus dijalankan terutama bagi para Rektor yang menjadi ujung tombak kepemimpinan untuk mendorong an memfasilitasi para dosen untuk mengurus kepangkatan dan menjadi Guru besar. Webinar ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dari para peserta.

2.2. Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan Webinar ini diselenggarakan pada:

Hari, Tanggal : Selasa, 5 April 2022

Waktu : Pkl. 13:00 – 15:00 WIB

Skema Pelaksanaan : Online (Zoom Meeting Conference)

Webinar link : <https://youtu.be/39nLimlt7W4>

2.3. Hasil Kegiatan

Materi yang disampaikan oleh pembicara memberikan gambaran bagaimana meningkatkan kepangkatan para dosen dan juga strategi dalam mengurus jenjang kepangkatan sampai menjadi seorang Guru Besar. Dengan mengikuti webinar ini akan mendorong para dosen untuk lebih semangat dalam mengurus kepangkatan dan menambah motivasi untuk menjadi seorang Guru Besar.

BAB III

PENUTUP

3.1. Kesimpulan

Setiap perguruan tinggi di Indonesia wajib memiliki tenaga pendidik yang kompeten dan ahli di bidangnya. Oleh karena itu, seorang dosen harus terus meningkatkan kemampuannya baik dibidang ilmu yang ditekuninya maupun dalam meningkatkan jenjang kepegangannya. Dari bidang keilmuan, seorang dosen harus menempuh Pendidikan minimal S2, S3 sampai menjadi Professor dan Guru Besar. Untuk itu Unila dan Sevima mengadakan webinar yang diikuti oleh ribuan dosen dan Rektor dari berbagai perguruan tinggi se Indonesia. Webinar ini memerikan gambaran bagaimana mengurus kepegkatan dalam jenjang karir seorang dosen dan strategi yang diterapkan untuk menjadi seorang Guru Besar.

3.2 Saran

Diharapkan akan diadakan workshop sejenis ini, namun lebih detail dan konkrit penjelsannya dalam pengurusan administrasi kepegkatan seorang dosen smpai menjadi Guru Besar.

Lampiran

The poster features a white background with a geometric pattern of grey triangles. At the top left, there are logos for 'SEVINI' and 'Kampus Merdeka'. At the top right, the text 'revolutionizeEducation' is displayed. The main title is in large, bold, blue font. Below the title, the date and time are given in red. A dark blue button with white text is centered below the date. Two circular portraits of speakers are shown, each with a corresponding text block. At the bottom, there is a dark blue bar with social media icons and a website URL, followed by a decorative border with red, white, and blue geometric patterns.

SEVINI Kampus Merdeka

revolutionizeEducation

WEBINAR NASIONAL

Strategi Meningkatkan Jumlah Guru Besar & Mempercepat Kenaikan Jabatan Fungsional Dosen

Selasa, 5 April 2022 | 13.00 - 15.00 WIB

PEMICARA

**Prof. Dr. H. Djahri Arifin Husin**
Anggota Komisi II DPR-RI, Koordinator
Keperwakilan Wilayah I (2006-2010)

**Prof. Dr. Kasaman, M.Si**
Ketua Forum Rektor Penguat
Karakter Bangsa & Rektor univer-
sitas Lampung, Pendidik Baker MUI
Pergerakan Profesi Terakreditasi

 [Berkas Vidyia Utama](#)  [sevinia_official](#)  [Sevinia Official](#)  www.sevinia.com

Sertifikat



SERTIFIKAT

NOMOR: 009/SRTFK/SVM/IV/2022

WEBINAR NASIONAL

Strategi Meningkatkan Jumlah Guru Besar & Mempercepat Kenaikan Jabatan Fungsional Dosen

Selasa, 5 April 2022 | 13.00 - 15.00 WIB

Diberikan Kepada:

Nurmala Dewi, M.Pd

Atas Partisipasinya Sebagai

Peserta

Keynote Speaker:

Prof. Dr. Ir. Djohar Arifin Husin
Anggota Komisi X DPR-RI, Koordinator Kopertis Wilayah 1 (2000-2003)

Prof. Dr. Karomani, M.Si.
Ketua Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa & Rektor Universitas Lampung, Peraih Rektor MURI Pengukuhan Profesor Terbanyak



Koordinator Humas
PT-Sentra Widya Utama
Ilham Darry

#revolutionizeEducation

